



Comienza el Simce 2024:

Cerca de 800 mil estudiantes de 4° básico, 6° básico y II medio medirán el avance de sus aprendizajes

A las 9:00 horas de este martes comenzó la aplicación del Simce 2024, evaluación nacional que mide los aprendizajes en Matemática y Lenguaje de los estudiantes de 4° básico, 6° básico y II medio.



Este año, cerca de 800 mil estudiantes participarán en esta prueba, que también incluye cuestionarios sobre habilidades socioemocionales.

El proceso comenzó con la prueba de Matemática para los 263 mil estudiantes de 6° básico. En este marco, el

ministro de Educación, Nicolás Cataldo, junto a la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, y el secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad de la Educación, Gino Cortez, visitaron la Escuela Fray Camilo Henríquez en San Joaquín. Durante la visita, conversaron con los niños y niñas que participaron en la

evaluación, destacando la importancia de este proceso.

El ministro Nicolás Cataldo explicó que "con el Simce buscamos obtener información relevante para la toma de decisiones, tanto en los aprendizajes específicos como en el ámbito socioemocional, que es crucial en la actuali-

dad. Sabemos que una comunidad que está bien emocionalmente tiene mejores oportunidades de aprendizaje".

Por su parte, el secretario ejecutivo Gino Cortez subrayó que el Simce es fundamental para ampliar la perspectiva de la calidad educativa: "Es importante conocer el estado de la autoestima de los estudiantes, su motivación, la convivencia escolar y los hábitos de vida saludable. Esa mirada integral nos permite tomar decisiones que mejoren la calidad educativa del país", comentó.

La Agencia de Calidad de la Educación, responsable de la aplicación del Simce, hizo un llamado a las familias a completar y devolver el cuestionario socioemocional que será entregado a los estudiantes para llevar a sus hogares. Mientras mayor sea la tasa de retorno, más precisa será la evaluación del estado socioemocional de la población estudiantil.